

Cavalcade du 26 juin : les derniers préparatifs

Projet porté par la MJC de Villerupt, la Cavalcade aura lieu dimanche 26 juin. Au programme, un défilé de chars avec la participation des élèves de Villerupt et des animations jusqu'à la tombée de la nuit.

Le dimanche 26 juin marquera les esprits pour longtemps. C'est ce jour-là qu'aura lieu le grand défilé de la Cavalcade, projet populaire et festif porté par la MJC de Villerupt, en partenariat avec la Ville, la communauté de communes du Pays-Haut Val d'Alzette (CCPHVA), la Caisse d'allocations familiales, la Fondation de France, la région, le conseil départemental 54 et les associations. Le comité technique, composé de 30 personnes, s'est réuni pour l'avant-dernière fois afin de mettre au point les détails techniques. Parmi ceux-ci, étaient présents les responsables des associations parties prenantes du projet comme l'Harmonie d'Audun-le-Tiche, le comité des fêtes de Villerupt, l'école de musique A ta Portée, la Maison de l'enfance d'Audun-le-Tiche, l'association Z-danz, le club des 6, des représentants de la municipalité et de la CCPHVA.

Projet fédérateur

La Cavalcade était au départ un projet conçu pour les

enfants des écoles de Villerupt. Son périmètre s'est considérablement élargi, car l'histoire du dragon de Villerupt a intéressé le collège Théodore-Monod et les écoles de Thil et Audun-le-Tiche, sans compter la centaine de bénévoles qui apportent leur aide depuis le départ du projet. À noter la participation de l'Union commerciale et artisanale de Villerupt (Ucav) qui ouvrira exceptionnellement ses boutiques le jour du défilé et celle des espaces verts qui a placé le fleurissement d'été sur le thème de la Cavalcade avec des massifs déclinés par couleur en fonction des tribus.

La légende

Villerupt n'a pas toujours été telle qu'on la connaît aujourd'hui. Jadis, elle était constituée de petits villages avec leurs tribus. Un jour, s'installa dans la plaine de Micheville le Dragon, avec lequel les tribus ont été contraintes de cohabiter. Et puis, un jour, le Dragon s'en alla, surprenant tout le monde.

Oui, il y avait bien un dragon



Le comité technique de la MJC met au point les derniers préparatifs de la Cavalcade. Photo RL

à Villerupt ! Le professeur Warchol (Fabrice Poulain) a découvert une de ses vertèbres lors de ses dix jours de fouilles. Il sera présent le 26 juin pour raconter les anecdotes consé-

cutives à son travail de recherche. Depuis, un jour par an, les tribus unissent leurs machines, leurs totems et leurs chants pour une cavalcade dans laquelle ils racontent cette histoire. Celle-ci sera contée le 26 juin au défilé qui partira de la place Joliot-Curie jusqu'à la place Jeanne-d'Arc.

Le défilé

La musique et la danse seront présentes tout au long du parcours avec l'orchestre de l'Harmonie d'Audun, la fanfare des Traînes-Savates de Niort, les Battucada de A ta portée, l'association Z-Danz.

« Durant le cortège, on pourra rencontrer la tribu des Poincarus (école Poincaré), la tribu Joliotus Curitus (école Joliot-Curie), la tribu Jules Féerie (école Jules-Ferry et Bara), la tribu Aqualange (école Paul-

Langevin), la tribu Minus Jactus Crepusculus (Maison de l'enfance d'Audun-le-Tiche), la tribu des Voyageurs (collège Théodore-Monod) ». À chaque tribu, son symbole, Aqualange est une sirène à deux têtes. Jules Féerie un poisson en or, Poincarus, une chauve-souris et Joliotus Curitus un loup.

La compagnie Titanos a réalisé un char par tribu ; s'y rajoute celui du comité des fêtes de la ville de Villerupt et, en tête du cortège, celui du dragon. Chaque tribu proposera une animation musicale ou une danse sur le chemin du défilé. Sur le parking de la piscine, l'école des Arts de la MJC proposera un spectacle de Battucada de 14h30 à 14h45.

Renseignements :
MJC au 03 82 89 90 14,
www.mjcvillerupt.fr

Une multitude d'animations

Le défilé achevé, de nombreuses animations sont prévues dans la partie basse de Villerupt : une exposition à la MJC d'Audun-le-Tiche; *Douches sonores*, une animation proposée par *La Chose Publique* de Jarville dans le jardin de la bibliothèque Sacconi et, à l'intérieur de celle-ci, l'épopée du dragon racontée par Ludovic Füschtelkeit ; le carrousel *Titanos* sur la place. *La Face sonore* un spectacle par les funambules de la compagnie Underclouds ; les classes de musique de l'école des Arts à la gare routière ; la classe de chants au jardin de la bibliothèque ; de l'acrobatie avec la compagnie Okidoc, un film d'animation réalisé par les élèves de CM1 et CM2 de l'école Joliot-Curie, une visite guidée sur les mystères du dragon à la MJC, des groupes musicaux sur la

scène du boulodrome et l'orchestre de l'école des Arts dans l'église, du théâtre par l'école de Thil, un gala de danse et une montgolfière sont aussi au programme. Les amateurs de foot pourront suivre la retransmission des trois matchs de l'Euro à la salle des fêtes. La journée s'achèvera par un feu d'artifice, proposé par le comité des fêtes à 23h. Une restauration et une buvette seront installées sur le boulodrome et un "bar enfants" sur la place Jeanne-d'Arc. L'avenue de la Libération étant fermée à la circulation de 14h à 17h, la solution consiste à se joindre au cortège, puis de remonter vers Cantebonne en empruntant la navette gratuite mise à disposition de 17h à 20h derrière l'hôtel de ville. Le programme complet et les horaires sont disponibles à la MJC.